



Auf eigene Faust und mit eigener Trommel

Schulz macht's vor



Sieburg. Wenn Joachim Schulz, Lehrer für Musik und Deutsch an der Freien Christlichen Gesamtschule, einmal die Woche in die neue Unterkunft für Flüchtlinge am Siegdamm 40 kommt, wird es laut im Haus. Doch dabei geht in erster Linie gar nicht um Musik.

Vielmehr vermittelt der Sieburger Lehrer den hier untergebrachten Flüchtlingskindern mit Hilfe von selbstgebastelten Trommeln die ersten Grundlagen der deutschen Sprache. Die Kleinen lernen mimisch und gestisch, unterstützt von einfachen Tafeln und viel Rhythmus, die Buchstaben von A bis Z, den Zahlenraum von 1 bis 20 und erste kurze Sätze. 90 Minuten Unterricht vergehen da wie im Flug.

Im November 2015 begann die Arbeit in der mittlerweile aufgelösten Erstaufnahme-Einrichtung am Neuenhof. Ermutigt durch den Erfolg, aber vor allem durch die Rückmeldungen der fröhlichen und äußerst wissbegierigen Kinder, setzt Joachim Schulz das Engagement nun in der neuen Unterkunft am Siegdamm fort.